
 

 

 

 

 

【令和５年９月７日（木） 予定】 

 

１．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

(1) 熱中症対策について 

① 学校園での対策について 

  ② 当市の運動施設での対策について 

(2) 特別支援教育について 

  ① 医療的ケア児について 

  ② 支援の理解を深める取組について 

  ③ 教員の負担と外部団体・人材の活用について 

 (3) 地域活性化について 

  ① 交流人口の増加について 

  ② 当市の魅力発信について 

  ③ 府営住宅の跡地活用について 

  

２．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険の府内統一化について 

  ① 統一化に向けての経過と市民への影響について 

  ② 財政調整基金について 

  ③ 統一化への今後の当市の考えについて 

(2) 学校現場での暑さ対策について 

  ① 教育現場での暑さ対策の現状と取組について 

  ② 今後の暑さ対策への取組について 

 (3) 今年度のプール授業について 

  ① プール授業の実施状況について 

  ② プール授業実施後の問題点や課題について 

(4) 当市の政策形成の経過について 

 ① 当市の考え方について 

 ② 今後の取組について 

 

３．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 恵我ノ荘駅前整備について 

① 駅前通り（府道郡戸大堀線）拡幅事業の現状と事業完了の目途 

について 

② 駅前広場の現状と事業完了までの工程について 

 (2) 教育施設の今後について 

  ① 市立西浦幼稚園について 

  ② 教育改革審議会について 

  ③ プール授業について 

  ④ 府立懐風館高校について 

 

４．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設の施設管理の現状と今後の展開について 

  ① 維持管理及び運営方針について 

  ② 施設の有効活用について 

 (2) 広域的なプロモーションの展開について 

  ① 近隣市との連携状況について 

  ② 広域的な魅力発信の手法について 
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５．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 公立幼稚園・保育園施設について 

  ① 公立幼稚園・保育園施設の現状について 

  ② 公立幼稚園・保育園施設の再編方針について 

(2) 帯状疱疹ワクチンについて 

  ① 帯状疱疹ワクチン接種の費用・現状について 

  ② 帯状疱疹ワクチンの費用助成について 

 (3) 公園内の遊具について 

  ① 公園遊具や公園内ベンチの撤去状況と更新計画について 

  ② インクルーシブ公園について 

 

【令和５年９月８日（金） 予定】 

 

６．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 地域猫活動の取組について 

  ① ふるさと納税の寄付金を活用し、犬猫殺処分ゼロを目指した今

後の取組について 

  ② 身寄りがない高齢者がペットを飼育できなくなった場合の対応

について 

  ③ 野良猫の適正管理について 

  ④ さくらねこ無料不妊手術チケットが利用できる動物病院の確保

について 

 (2) 空家対策について 

  ① 特定空家の是正状況について 

  ② 空家等利活用支援制度の周知方法、成果及び今後の取組につい

て 

 

７．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 道路の管理及び整備について 

① 私道の考え方と管理基準などについて 

② 道路空間の庭木などによる越境について 

 (2) 地域に即した、まちづくりについて 

  ① 都市計画法などの制限や規制について 

  ② 用途地域と建築制限などについて 

 (3) 次代に合った教育現場について 

  ① ＡＩ（人工知能）の活用について 

  ② 金融教育の必要性について 

  ③ 施設の安全対策などについて 

 (4) 防犯カメラについて 

  ① 地域所有の防犯カメラ設置後の維持管理について 

 

８．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 子宮頸がん撲滅・キャッチアップ最終年に向けた取組について 

① 令和４年度及び直近までのキャッチアップ接種の状況について 

② 当市におけるキャッチアップ対象者は何人いるのか、また現状

での将来罹患率と死亡数の推移について 

③ ＨＰＶワクチンの男性への接種についての考察はどうなってい

るのか。 

④ ＨＰＶに関する男性の疾患についてどのようなものがあり、当

市での発症例について 

 (2) 恵我ノ荘駅前開発と郡戸大堀拡幅工事について 

  ① 現状の進捗状況について 

  ② 近年工事の遅れが顕著に見られるが、その原因について 

  ③ 今後の見通しと完成に向けた積極的な取組について 



 (3) 学童の長期休暇のお弁当について 

  ① 休み期間の学童利用の状況について 

  ② お昼ご飯の現状について 

  ③ 当市で実施している小学校給食の、多子世帯３人目からの無償

化の取組の学童での活用について 

 (4) 歯科健診の重要性と必要性について 

  ① 当市の歯科健診の現状と位置づけについて 

  ② 歯科健診の重要性と必要性の考察について 

  ③ 歯科健診の重要性の周知徹底と誰もが受診できる動機付けにつ

いて 

 

９．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 未来ある、はびきののまちづくりについて 

① 病児・病後児保育の必要性について 

 (2) と畜場について 

  ① と畜場事業経営戦略について 

  ② 今後の運営について 

 (3) ドッグランについて 

  ① 大型犬のドッグランの必要性について 

 (4) 西浦交差点周辺整備について 

  ① 西浦交差点整備事業の進捗について 

  ② 渋滞解消に向けた西浦交差点整備の周辺への効果について 

 (5) 西浦市民プール跡地の活用について 

  ① 市民体育館を含む、スポーツゾーンとしての位置づけについて 

 

10．南     玲 議員 （一問一答） 

(1) 性の多様性と自治体の取組について 

① パートナーシップ制度について 

  ② 交流の場について 

  ③ 学校での取組について 

 (2) 就学前教育保育施設について 

  ① 登園システムについて 

  ② 登園受け入れについて 

  ③ 異年齢児の交流について 

  ④ プール遊びについて 

 

11．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 特別支援学級について 

① 令和４年度の通知を受けて以後の対応について 

② 令和５年度の実態について 

③ 発達保障と保護者への対応について 

 (2) 自衛隊募集について 

  ① これまでの経過と現状について 

  ② 除外申出について 

  ③ 個人情報の取り扱いについて 

 (3) ２０２５年関西万博について 

  ① 関西万博の目的と現状について 

  ② 関西万博に向けての当市の取組について 

 (4) 台風などによる避難所開設について 

  ① 台風７号においての避難所開設の実態について 

  ② 避難所の役割について 

  ③ 避難所開設の判断基準について 

 


